

Des organisations de la société civile cubaine réclament à Paris un accord climatique contraignant



Paris, 3 décembre, (RHC).- Les organisations de la société civile cubaine qui participent à la Conférence de l'ONU sur le climat, qui siège à Paris, ont réclamé un nouvel accord contraignant et global pour sauver la vie sur la planète.

Les associations cubaines des Nations Unies, de Production animale, la Fondation Antonio Núñez Jiménez de la Nature et de l'Homme ont lancé un appel à aboutir à un accord contraignant pour la protection de l'environnement et à accompagner les processus socio-économiques en cours dans notre

pays pour garantir un avenir plus sûr et un développement durable à notre peuple.

Des représentants de 195 pays cherchent à parvenir à un accord qui fixe un plafond pour la hausse de température de moins de 2 degrés centigrades par rapport à l'ère pré industrielle.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/77708-des-organisations-de-la-societe-civile-cubaine-reclament-a-paris-un-accord-climatique-contrainant>



Radio Habana Cuba